

« Louange à Dieu, Seigneur Vénéré, dénommé lui-même Paix et promoteur de la Paix,

Que la Prière et la Paix soient sur le Prophète Sidna Mohammed, messenger de la guidance, de la miséricorde et de la paix, sur Sa Famille et Ses Compagnons, ainsi que sur tous les Prophètes et Messagers de Dieu.

Croyants,

Nous avons appris avec une grande douleur et une peine profonde la nouvelle de l'agression horrible qui a visé mardi les Etats-Unis d'Amérique amis, et qui a fait un nombre considérable de victimes innocentes et des dégâts matériels énormes qui auront de graves conséquences.

En Notre qualité de Amir Al Mouminine, et en ce lieu où le nom de Dieu est invoqué, Nous exprimons Notre ferme condamnation de cette agression lâche et Notre solidarité sans équivoque avec nos amis américains pour qu'ils puissent traverser cette épreuve difficile et transcender les souffrances qu'elle a causées et qui sont partagées par tous les peuples épris de paix et hostiles au terrorisme sous toutes ses formes, quelle qu'en soit l'origine.

Si Nous exprimons cette position au sujet de ces événements, ce n'est pas seulement par référence aux liens historiques séculaires et aux relations de coopération solides qui unissent nos deux pays, mais également parce que nous avons en commun la croyance en l'unicité de Dieu, à laquelle le Tout-Puissant a appelé dans toutes les religions célestes, révélées à Ses messagers pour guider les humains.

Le Maroc, terre d'Islam, est fier d'avoir été ouvert, à travers les âges, aux deux autres religions, le Christianisme et le Judaïsme, pour une cohabitation avec l'Islam dans un climat de tolérance consacré par les Marocains comme tradition qui se perpétue encore, et de l'avoir inscrit avec honneur dans les annales de l'Histoire.

Si telle est la situation, c'est parce que l'Islam est une religion qui prône le droit et le bien, la justice et l'égalité, la sécurité et la quiétude, tout comme il recommande la communication et la connaissance mutuelle entre l'ensemble des humains, conformément à la parole de Dieu:»Hommes, Nous vous avons créés d'un mâle et d'une femelle, et Nous avons fait de vous des nations et des tribus pour que vous vous entre-connaissiez» (Coran).

Partant, l'Islam appelle au dialogue et au débat par la bonne parole. Le Tout-Puissant dit en effet:»Par la sagesse et la bonne exhortation, appelle (les gens) au sentier de ton Seigneur. Et discutes avec eux de la meilleure façon».

De la sorte, se réalise la paix (Assalam), mot étymologiquement en rapport avec Islam. C'est aussi un attribut de Dieu, paix (Assalam) et un qualificatif du paradis (Dar As-salam- Demeure de la Paix).

C'est pourquoi le Saint Coran prône la paix comme le prescrivent les versets suivants:»Croyants, entrez en plein dans l'Islam» et»S'ils inclinent à la paix, inclines vers celle-ci (toi aussi)».

Si l'Islam est la religion de la paix, c'est parce qu'il emprunte la voie du juste milieu et de la modération tant en ce qui a trait aux domaines

spirituel que temporel, ainsi que dans tous les aspects de la vie, à commencer par la relation du musulman avec son Seigneur jusqu'aux rapports qu'il doit entretenir avec autrui, musulmans ou autres.

Dieu a dit :»Et aussi, Nous avons fait de vous une communauté de juste milieu». Le Prophète Sidna Mohamed , prière et paix soient sur lui, a dit :» La meilleure des choses est celle du juste milieu».

En vertu de cette voie du juste milieu, l'Islam a toujours été en relation avec la facilité où il n'y a point de gêne. Dieu a dit :»Il ne vous a imposé aucun gêne dans la religion» . Le Prophète, prière et paix soient sur lui, a également dit :»la religion prône la voie la plus facile». En signe d'avertissement contre le maximalisme et l'extrémisme, Il a dit :»Méfiez-vous de l'exagération en religion», comme Il a averti :»Les impertinents courent à leur perte».

Compte tenu de cette orientation pacifique, l'Islam condamne le meurtre des innocents et le décommande, comme en témoigne la parole de Dieu :»Ne supprimez point de vie humaine, que Dieu a prohibé, que par le droit». Le Prophète, sur lui prière et paix, considère un tel acte parmi les»péchés capitaux», bien plus, le Saint Coran, édicte :»Quiconque tuerait une personne non coupable d'un meurtre ou d'une corruption sur la terre, c'est comme s'il avait tué tous les hommes».

Aussi, l'Islam considère la guerre comme une violation de la paix, une nécessité à laquelle on ne se résout à recourir que pour la défense de la religion, de la patrie ou de la vie, c'est-à-dire, lorsqu'il s'agit de repousser l'agression et, dans ce cas, Il la dénomme Jihad qui commence par l'effort sur soi et la contribution financière avant d'en arriver au combat pour lequel Il établit des règles qui prémunissent contre tout dépassement ou injustice, sans concession, ni faiblesse, ni capitulation, et dans le cadre du recouvrement du droit, l'établissement de relations sur la base de l'égalité et la réciprocité avec pour fondement des conventions, traités et chartes contraignants pour tous.

Croyants,

En dénonçant cette agression criminelle, Nous ne pouvons, par l'expression de Notre solidarité à Notre grand ami, Son Excellence le Président George Walker Bush, et Notre soutien au grand peuple américain, que leur présenter, ainsi qu'aux familles des victimes, les sincères sentiments de condoléances et de compassion, implorant le Tout Puissant d'avoir les victimes en Sa Sainte Miséricorde.

Que la paix et la bénédiction de Dieu soient sur vous. »

MAP